
玉本なるみ 
こんにちは 

です 

日本共産党市会議員 ＜議会報告＞ 

連絡先：日本共産党北地区委員会  ☎075‐432‐3261       2022年11月号① 

ア
ン
テ
ナ 

 

 
 

 

新
聞
で
涙
す
る 

 

新
聞
を
読
ん
で
い
て
泣
く
こ
と
っ
て
あ
り
ま
す
か
？ 

ウ
ク
ラ
イ
ナ
の
惨
事
な
ど
、
あ
ま
り
に
も
命
が
な
い

が
し
ろ
に
さ
れ
る
時
に
涙
が
出
る
こ
と
は
あ
る
と
思

い
ま
す
。 

 

私
は
介
護
保
険
の
見
直
し
に
向
け
て
、
審
議
会
に

政
府
が
示
し
た
改
悪
案
を
見
て
、
あ
ま
り
に
も
悔
し

く
て
涙
が
出
て
き
ま
し
た
。 

 

私
は
２
４
年
前
に
介
護
保
険
が
始
ま
る
前
、
導
入

に
向
け
て
準
備
を
し
て
い
ま
し
た
が
、
こ
れ
は
大
変

な
こ
と
に
な
る
な
と
思
っ
て
い
ま
し
た
。
そ
ん
な
時

に
、
市
会
議
員
立
候
補
の
要
請
が
あ
り
、
医
療
や
介

護
の
現
場
の
実
態
を
伝
え
、
改
善
さ
せ
な
く
て
は
な

ら
な
い
と
思

い
、
立
候
補
を

決
意
し
ま
し

た
。
何
度
も
現

場
の
実
態
や
要

望
を
聴
き
取
り

組
ん
で
き
ま
し

た
が
、
ど
ん
ど

ん
と
悪
く
な
る

制
度
に
悔
し
鳴

き
で
す
。
引
き

続
き
、
頑
張
り

た
い
と
決
意
し

て
い
ま
す
。 

ご
意
見
や
ご
要

望
を
お
寄
せ
く

だ
さ
い
。 

 

ホームページぜひ、ご覧下さい。 http://tamamoto-narumi.jp/ 

つぶやき：山際大臣がやっと辞任しましたね〜 2016年のネ

パールでの会合出席は覚えてないから、写真の証拠も出てき

て、そこでの発言がこちら→『報道に出ているものを見る限り 

私が出席したと考えるのが自然』他人事のように自分のことを

話すって、なんなんですかね〜(写真はテレビの報道番組よ

り)  

 
北区防災訓練 に参加  3年ぶり 
10月29日、京都市北区の防災訓練が柏野小学校で3年ぶりに開

催され、こくた衆議院議員と浜田府会議員、井坂市会議員と参

加しました。 北区の職員が舞台で避難所設営の説明を劇仕立

てで説明するなど、大奮闘でした。 

 年に１回でも、防災についての学び、訓練など経験しておく

ことはとても大事だと思います。 

来春一斉地方選挙に向けて、みやこめっせでjcp

京都フェスが開催されました。 

 小池晃書記局長の国政報告はまるで、寄席での話のように、

自民党政権のひどさを、わかりやすくユーモアに話されまし

た。統一協会問題では日本

共産党の追及が光っていま

す。選挙は大変ですが、市

民の命と暮らしを守るため

に、鋭く、でも楽しく、元

気に頑張ろうと思いまし

た。当日はマルシェもあ

り、手作りのケーキ屋、

ハーブ、小物などでにぎわ

い、素敵な集会になりまし

た。  

新
聞
赤
旗
に
掲
載
さ
れ
た

「厚
生
労

働
省
が
示
し
た
介
護
保
険
の
改
悪
の

論
点
の
記
事 

右
か
ら
、
玉
本
な
る
み
市
議
、
浜
田

よ
し
ゆ
き
府
会
議
員
、
こ
く
た
恵
二

衆
議
院
議
員
、
井
坂
博
文
市
会
議
員 

議会報告 
11月２日に閉会した今回の議会で明らかになったことは、市

長が「毎年５００億円の赤字で市の財政が破綻する」と言っ

ていたことが、誇大宣伝で市民を脅し、福祉の切り捨て計画「行

財政改革計画」を進めているとこと、昨年度は実質4億円の黒

字だったことを明らかになりました。 

 コロナや物価高で苦しむ市民に対して、敬老乗車証の負担

を元に戻し、民間保育園の補助金カット13億円などはやめる

よう徹底して議論しました。 

統一協会と京都市との関わりについては、日本共産党以外の

政党会派はなぜか、一切質問しない中で、日本共産党は徹底

した調査と質問で、街路樹サポート事業に登録していることを

突き詰め、市長に登録を取り消すとまで、答弁させました。

共産党が追及しないと、表にでなかったのです。 

 引き続き、するどいチェックと質問で、不正をただします


